

RESPUESTA AL CASO UCI PEDIATRIA QUE MOTIVÓ CONSULTA URGENTE

El CBA quiere agradecer a D...la confianza manifestada al realizar la consulta. Tras reflexionar acerca del caso planteado, queremos resaltar lo que nos parece una buena práctica ética del profesional. Destacamos y valoramos en su actuación:

- la importancia de contrastar opiniones y criterios ante situaciones que plantean problemas éticos, que es, en definitiva, un proceso de deliberación ética que ayuda a clarificar los valores en conflicto y a obtener una serie de cursos intermedios o recomendaciones que intentan respetar o lesionar lo mínimo cualquiera de los valores.
- La pertinencia de incorporar los documentos resultantes de las consultas al CBA en la Hª Clínica del paciente, para facilitar las decisiones en momentos de máxima incertidumbre y argumentarlas, desde el punto de vista ético, con las recomendaciones adaptadas a la situación concreta.
- La oportunidad de la consulta, ante el predominio del imperativo tecnológico en la medicina actual, que provoca en muchos casos un sufrimiento innecesario a los pacientes y sus familiares.
- La sensibilidad mostrada por el profesional al prever diversas actuaciones para apoyar y acompañar a la familia en el difícil proceso del final de la vida de la niña.
- La relevancia de buscar la excelencia profesional fundamentada en alcanzar el mayor beneficio para la paciente y su entorno familiar, yendo más allá del requerimiento legal de humanidad en el trato con los pacientes.